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ガバナー公式訪問  
 第２０７４回 例 会 平成 26年 11月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 点     鐘 … 石井 哲也 会長 

「今年度地区運営について」 国      歌 … 君 が 代 

第 2790 地区ガバナー 宇佐見 透 氏 ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

 来訪ロータリアン紹介 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 … 親睦活動･家族委員会 

 会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

クラブ協議会（例会終了後） 御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

 誕 生 祝 … なし 

来週のプログラム（平成 26年 11月 11日） 結婚記念日 … 加藤 弘之 会員(11月 1日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 入会記念日 … 日色 茂夫 会員(11月 5日) 

卓 話  

「未定」 鈴木 保雄 会員 幹 事 報 告 … 石毛 園子 幹事 
お食事「たけみ」  
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2073回例会(平成26年10月28日) 

会長挨拶               石井 哲也 

こんにちは、先週はガバナー補佐訪問のクラブ協議会

が開催されました。出席いただいた皆様お疲れさまでし

た。来週はガバナー公式訪問です。例会終了後にはクラ

ブ協議会が開かれます。先週に増して多くの会員の皆様

にご出席いただき忌憚のないご意見を賜りたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

 昨日で御嶽山が噴火し多くの方が犠牲になるという不

幸な出来事から1か月でしたが、1979年の今日10月28

日に御嶽山で有史以来の水蒸気爆発があり、これをきっ

かけに火山の定義が見直されることになったそうです。

1975年に火山予知連絡会により制定されていた77の活

火山の中に御嶽山は含まれてはいたようですが、一般的

には死火山と認識されていたようで、この噴火の際も「死

火山大爆発」などと報道されました。気象庁としてはこ

れ以前に活火山の定義を見直してはいたものの、当時は

まだ「死火山、休火山、活火山」という以前から使われ

ていた分類による認識が一般的には強かったのではない

かと想像されます。 

現在、活火山の定義は「概ね過去1万年以内に噴火し

た火山及び現在活発な噴気活動のある火山」ということ

で、これは2003年に定められたもので、それにより国内

の活火山は110となっています。そのうちの47火山が「火

山防災のために監視・観測体制の充実等が必要な火山」

として選定されており、御嶽山はもとより富士山、箱根

山、磐梯山等が今後100年程度の中長期的な噴火の可能

性及び社会的影響を踏まえて常時観測・監視されている

ということです。 

なお近畿・中国・四国地方にはこの47火山に含まれて

いる山がないので、噴火の心配をせずに登山されたい方

はこちら方面が良さそうです。 

 今日の論語です。子曰、知者不惑。仁者不憂。勇者不

懼。（子曰く、知者は惑わず。仁者は憂えず。勇者は懼れ

ず。） 

これは、孔子が言った。「物の道理をわきまえている知

者は、どのようなときにも惑うことがない。人間愛をも

つ仁者は、どのようなことにも心憂うことがない。正義

を尊び、意志強固な勇者は、どのようなことにも、懼れ

ることがないものだ。」と解釈されております。知者、仁

者、勇者すべてを兼ね備えることはとうてい及びません

が１つはどうにか会得したいものですが、その道は富士

山に登るより険しそうです。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・「クラブ請求書」ウェビナーのご案内 

・ジャパン・ロータリーデーⅡin東京のご案内 受領 

２・東京江東ＲＣより 

アンケート集計結果のご案内         受領 

３・千葉科学大学ＲＡＣより 

11／6(木) 17：00～銚子駅前花植えのお知らせ 受領 

☆活動計画書受領  小見川ＲＣ 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 小見川ＲＣ 旭ＲＣ 

卓 話 

「事業承継について」 

       飯田 貴之 会員 

みなさん、

こんにちは、

９月より、入

会させて頂き

ました。飯田

です。本日は、

自己紹介を兼

ねて事業承継

についてお話をさせて頂きます。 

私は、銚子商業を卒業後、専門学校を経て、宅急便で

知られるヤマト運輸に入社し、４年間勤めました。その

当時は、まだバブル経済時代だった事もあり、非常に忙

しく帰りは、いつも最終電車でした。大変つらかったこ

とを覚えています。でも今思えば、その経験がのちに生

かされたと思います。 

平成７年に家業を継ぐ為、実家に戻ると、翌月に父親

が病気になり長期に休養することになりました。ちょう
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どその頃は、バブル経済が崩壊し会社経営が一番大変だ

ったので、毎日が必死だったことを覚えています。翌年

の平成８年に父親と相談した結果。新しい時代に沿った

会社を創りたいという考えで飯田物流（株）を設立いた

しました。 

現在の会社概要ですが、銚子・神栖・市原・船橋に営

業所があり、従業員１５０名トラックを１２０台所有し

ています。 

 現状の物流会社について少しお話をさせて頂きます。

今世間で騒がれているように、人手不足になっています。

トラック運転手の平均年齢も非常に高くなっています。

また石油燃料が高騰しており、私が事業を始めた平成８

年より軽油の値段は、ほぼ２倍になっていてデフレ時代

の中でこれほど値上がっている商品はないと思われます。

このようなコスト増の中でも運賃の値上げは非常にきび

しいのが現状です。政府が言っているデフレ脱却には、

まだまだ時間が掛かるのではないでしょうか。 

私は、父親の病気もあり若くして、社長になりました

が、若い時にしか出来ない失敗をし、たくさんの人に助

けて頂きながら色々な経験を出来たのが、今になって役

立っています。また、組織を創り自分の仲間を若くして

持てたこともよかったと思います。 

最後に私が考える事業承継は、「早いほうがよい」です。 

 

ロータリーの特別月間 

11月ロータリー財団月間 

（The Rotary Foundation Month） 

ＲＩ理事会と、管理委員会は、毎年11月はこの月間を

遵守すること、月間中、クラブは少なくとも1つのクラ

ブ・プログラムを財団のために実施することを決定しま

した。 

 月間中は、ロータリー財団補助金受領者その他（例え

ばロータリー財団国際親善奨学生など）が、クラブ例会

や教育機関や地域社会の会合で、ロータリー財団につい

て講演するよう、示唆されています。財団の奨学金事業、

および人道的諸事業についての知識と理解を深め、財団

の推進に役立つプログラムを実施してください。 

（ロータリージャパンより） 

ロータリー財団 

国際ロータリーのロータリー財団は、1917年に基金と

して発足し、1928年国際大会でロータリー財団と名づけ

られた。1931年に信託組織となり、1983年に米国イリノ

イ州の法令の下に非営利財団法人となった。ロータリー

財団は、財団の法人設立定款と細則に従って、ロータリ

ー財団管理委員会が慈善的、教育的目的のためにのみ運

営するものとする。 

 

ロータリー財団の標語 

「世界でよいことをしよう」 

（Doing Good in the World） 

 

（2013年手続要覧より） 

 

ロータリー特別週間 

「世界インターアクト週間（11月5日を含む1週間）」 

（World Interact Week） 

ＲＩ理事会は、ロータリークラブとインターアクトク

ラブに、11月5日を含む1週間を「世界インターアクト

週間」として遵守するように奨励しています。それは、

ロータリークラブとインターアクトクラブを「顕著であ

り、国際規模の活動」に参加させるためです。 

 

2014-15年度は2014年11月3～9日 

 

（ロータリージャパンより） 

 

ロータリーニュース 

ホァンRI会長が会長ノミニーを正式に発表 

10月1日、ゲイリー C.K. ホァンRI会長は、ジョン F. 

ジャーム氏（米国テネシー州、チャタヌーガ・ロータリ

ークラブ）がRI会長ノミニーとなることを正式に発表し

ました。 

去る8月にRI会長指名委員会によって選出されたジャ

ーム氏は、今後、2015 年6月のRI国際大会（サンパウ

ロ）にて会長エレクトに選ばれ、会長エレクトとしての

任務を1年間務めた後、2016年7月1日にRI会長に就

任します。 

（ＲＩ・ＨＰより） 
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銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2014-2015 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

澤田武男君 

 日曜日、前米山奨学生の劉さん夫妻と子供（ヨウ

ちゃん）とお母さん四人で、久しぶりに来てくれ

ました。また翌日月曜日には、当クラブ宮内幸雄

氏の経営する「イルカウォッチング」を楽しんだ

様です。その際、料金を格安にしてくれたとの事

です。ありがとうございました。 

 

千葉科学大学ＲＡＣよりお知らせ 

11 月例会のお知らせ 

11 月の例会は下記の通りです。是非ご参加くださ

い。 

例会日：11月 10 日(月) 点鐘 18：00 

11 月 17 日(月) 点鐘 18：00 

例会場：マリーナキャンパス 2103 講義室 
 

 

花植えのお知らせ 

千葉科学大学ＲＡＣ・銚子ＲＣ・銚子東ＲＣ共同

事業の銚子駅前花植えが下記の日程で行われます。

ご参加くださいます様お願い致します。 

 

11 月 6（木）17：00～ 

銚子駅前にて 

 

 

１１月のロータリーレート 

１＄＝１０６円 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１０／２８） 報 告 

 

点   鐘  石井 哲也 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者  ２４ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

１０月１４日      確定出席率  ７８．９５ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １２名 

 

メークアップ   

平野君          （10/27千葉科学大学ＲＡＣ） 

平野君              （10/29小田原北ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，１００－ 

累 計 ￥ ３１，５２１－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ５，０００－ 

累 計 ￥１５２，８００－ 


